

## LIC. MAURICIO RODRIGUEZ ALONSO RESUMEN CURRICULAR

Originario del Distrito Federal. Estudió la licenciatura en Ciencia Política y Administración Pública por la Universidad Nacional Autónoma de México, misma que concluyó con la tesis: *El déficit democrático interno de los partidos políticos en el análisis del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.*

Esa formación profesional se ha complementado con diversos estudios y diplomados en materia electoral, así como de transparencia y acceso a la información pública.

Fundador del Tribunal Electoral del Distrito Federal (1999-2006), donde se desempeñó como **asesor** de las dos primeras Presidencias del órgano jurisdiccional, desarrollando en específico: a) El seguimiento a las resoluciones del Pleno del propio Tribunal, del Instituto Electoral del Distrito Federal y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, b) Encargado de realizar ponencias, informes de labores y análisis ordenados por la Presidencia. En el mismo órgano administrativo electoral fungió como Subdirector de Relaciones Públicas.

En el Instituto Electoral del Distrito Federal (2006-2009) fue **Coordinador de Asesores** de la oficina de un Consejero Electoral, dando seguimiento a las tareas responsabilidad de la oficina, a los trabajos del Consejo General y en particular de la Comisión de Fiscalización, entonces presidida por el citado Consejero, así como los trabajos de las Comisiones de Asociaciones Políticas y la otrora de Organización y Geografía Electoral. De igual forma, se encargó de asistir al Presidente del Comité de Transparencia del propio IEDF.

En el proceso electoral local de 2009, fue designado **Secretario Técnico** de la Comisión Especial para la Integración de los Consejos Distritales del Consejo General del Instituto Electoral del Distrito Federal.

**En suma, ha participado activamente desde los ámbitos administrativo y jurisdiccional en cuatro procesos electorales constitucionales (2000, 2003, 2006 y 2009) y en tres de participación ciudadana (Dos elecciones vecinales y el Plebiscito 2002) .**

En el plano legislativo, se desempeñó como **Secretario Técnico** de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa, V Legislatura (2009-2012). Su nombramiento fue avalado con el consenso de todos los grupos parlamentarios. Sus principales tareas eran dar seguimiento a los trabajos de la Comisión, elaborar y verificar el cumplimiento de los acuerdos adoptados, así como apoyar a los 66 diputados integrantes, en el desempeño de sus labores legislativas.

Actualmente es Consejero Electoral del Instituto Electoral del Distrito Federal, designado por la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, VI Legislatura, el 18 de diciembre de 2012.

En donde Preside la Comisión de Participación Ciudadana, encargada de organizar en el año 2013 el proceso de elección de los 1793 Comités Ciudadanos y Consejos de los Pueblos, colonias y pueblos en que se divide el Distrito Federal, así como la Consulta Ciudadana sobre el Presupuesto Participativo del ejercicio 2014. Integra las comisiones de: a) Organización y Geoestadística Electoral y, b) Fiscalización.

Ponente en diversas conferencias, seminarios y foros académicos.

